
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Manche Tiere tragen  auf dem Kopf.

Dazu gehören unsere Kühe, Schafe und Ziegen.

In Afrika tragen auch ,

Antilopen und viele andere Tiere Hörner.

Elefanten tragen keine Hörner, sondern .

Hörner bestehen aus toter Haut. Aus demselben Material bestehen auch Haare und

, Fingernägel oder Hufe.

Auch die Schnäbel der Vögel sind daraus gemacht.

Die  spüren dort nichts.

Viele Kühe tragen bei uns keine Hörner. Die  brennen die Hörner weg,

wenn sie noch winzig sind. Sie denken, die  würden sich sonst mit den

Hörnern verletzen. Das Ausbrennen tut den  weh.

Mit Hörnern hat man früher auch Musik gemacht. Man muss ihnen die

 abschneiden und richtig hineinblasen.

Das ist ganz ähnlich wie bei einer .

Es gibt auch ein Musikinstrument mit dem Namen Horn.

Es ist aber aus .

Man so*te ein Horn nicht verwechseln mit einem Geweih.

Geweihe bestehen aus . Sie fa*en jedes Jahr ab.

Hörner haben innen nur einen  aus Knochen.

Sie bestehen außen aus harter Haut. Die bleiben ein Leben lang.

Zudem haben Hörner keine .
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